



Eine Welt ohne Armut

Gemeinsam schaffen wir es

Wir unterstützen von Armut betroffene Menschen und befähigen sie zu einem selbstbestimmten, nachhaltigen und gesunden Leben. In Bolivien und Peru erreichen wir dies durch unser eigenes Programm, das wir in Zusammenarbeit mit ländlichen Gemeinden entwickelt haben.



Engagiert und Partnerschaftlich

Jetzt
Spenden



Unsere einheimischen Teams mit den 4x4 Fahrzeugen mit eingebauter Zahnarztpraxis erreichen die Familien in abgelegenen Landgebieten und geben ihnen eine Zukunftsperspektive. Wir arbeiten ganzheitlich in den folgenden Bereichen:

Gesundheit

Bildung

Existenzsicherung

